

工業部会通信

(発行) かながわ経済新聞合同会社
〒252-0239 相模原市中央区中央3-12-3
商工会館本館1階
※プリントしてご自由にお読みください。

かながわ経済新聞
KANAKEI

永進テクノ 工作機械のクーラントタンク 市内出張清掃を開始



永進テクノが製造販売する「エコイット」

環境装置製造、永進テクノ(緑区下九沢)は、同社の浮上油・スラッジ回収装置を使用し、工作機械のクーラントタンクを出張清掃するサービスを開始した。まずは市内限定で実施し、その後は全国約300ある販売代理店にも展開していく。客先に直接訪問して作業をすることで、信頼関係を深め、装置の販売につながるも狙いだ。

工作機械による金属の切削は、クーラント(切削液)を使用するが、何れも使い回しているため、徐々に油や金属くずなどの不純物が混ざり腐敗す

2月テクノニカルシヨウ オンラインとリアルを併用

県内最大級の工業技術見本市「テクノニカルシヨウウヨコハマ2022」が2022年2月2日から3日間、横浜市西区のパンフィコ横浜で開催される。今年はおオンライン展示(2月2日から9日)も併用するハイブリッド型になる。昨年はコロナ禍の影響でオンライン展示のみだ

国内外に累計2800台を納入する。ただ、新型コロナウイルスの感染拡大により、飛び込み営業や展示会出展などが制限されているため、新たな販売方法を模索していた。「これは従来型の売り方を変えなければなりません」と鈴木道雄社長は語る。

最近では、装置販売だけでなく、インターネットを利用したサブスクリプション(月額課金)サービスも開始。すでに40社

の新規取引先を獲得している。今回の清掃サービスも、新たな販売方法の一環だ。

同サービスでは、「エコイット」をフル活用し、出張してクーラントタンクをきれいにする。これにより、お客さんは清掃のための時間や労力が減らされると同時に、「エコイット」の特徴も実感してもらおう。

今後は「エコイット」による清掃手順などをマニュアル化し、全国の代理店でも実施できるようにしていく。

みましたが、アメリカ人は井と箸で麺を食べる習慣がなく苦戦しました。そんなある時、アメリカ人がチキンラーメンを二つに割り、コーヒーカーップとフォークで食べる姿を目にしました。同時に「これだ!」と思い、カップヌードルの開発にかかり、1971年9月に発売しました。翌年2月には、浅間山荘事件ニュースが連日報道され、テレビの中で「警察機動隊が食べているのは何だ?」と話題になり、日本中に知れ渡りました。

安藤百福は、渡米体験から得た深い洞察力で、カップヌードル開発の発想を得たのです。私自身、これまで経営をしていく中で、例えば、製造工程にシリコンゴムを採用するなど、当時の発想が今でも生かされているケースが多々あります。物事に対し、できない理由から入るのではなく、できるにはどうすればよいかを思案することが第一歩です。これが発想力の源泉です。(湘南デザインCEO/公認心理師・松岡康彦)

550小間、オンラインでは650社の参加を予定。前回のオンライン展示会には592社・団体、577ページの出展があった。今回はロボットや加工技術、機器・装置・製品などのゾーンに加え、新たな働き方などを提案する「ニューワーキング・ライフスタイル」や「DX・AI・IoT」ゾーンを新設する。

オンライン展示では、出展者サポートとして閲覧者データを提供。併せてページ訪問者数、資料ダウンロード数などのアクセス数の確認ができる。

洗浄装置も必要ことから、設備販売も手掛ける日本ノズルに販売を委託していく。

不織布の生産は、原料を熱風にかけてノズルに通し、微細な糸状にする。そしてマスクなどに加工していく。ただ、生産を続けていると、ノズルに汚れや不純物が付着するので、定期的なメンテナンスが不可欠。そのため、ブルースター製の超音波洗浄装置を使用することで効率化につなげる。

現在、コロナ禍で衛生用品の需要増に加え、昨年に中国からマスクなどの供給が止まったことから、「大手化繊メーカーなどは一斉に国内回帰しています」(柴野佳英会長)としており、生産設備に販路がある日本ノズルを通じて装置を普及させていく。

工業副部長 コラム

経営者と「発想力」

今回は経営者に必要な「発想力」についてお話しします。

発想力と言くと、「特別な人にだけ備わっている能力」と思われがちですが、そうではありません。実は誰にでも備わっています。ただし、漫然と日々の生活を送っている人には、残念ながら発想力は生まれません。体験を通じて醸成された深い洞察力が、発想力を生むからです。

また、最初から「できない理由」を考える人も、売にこぎ着けました。そしてアメリカにも売り込



体例としてカップヌードル誕生の話を書きます。日清食品創業者の安藤百福は、袋揚げ麺「チキンラーメン」を開発し、販売にこぎ着けました。そしてアメリカにも売り込

「思案」することが第一歩

「思案」することが第一歩

「思案」することが第一歩

「思案」することが第一歩



さあ、5年後の未来を見に行こう。

新規会員募集中 近未来技術研究会

相模原商工会議所工業部会